El gobierno porteño informó hoy que "todos los equipos" de emergencia de la Ciudad se encuentran trabajando para reparar los daños ocasionados por el temporal. El ministro de Ambiente y Espacio Público, Diego Santilli, anunció que a partir del lunes iniciaran las obras de reconstrucción. Desde el gobierno porteño destacaron que se lleva a cabo un "amplio operativo de emergencia" mediante el cual se realizaban tareas en las zonas más afectadas para restablecer servicios, evitar peligros de derrumbe de mamposterías, techos y cartelería y normalizar el tránsito vehicular.

La jueza Fabiana Schafrik hizo lugar el viernes al pedido del defensor general porteño, Mario Kestelboim, y ordenó a la gestión de Mauricio Macri que, en el plazo de 24 horas, preste asistencia directa a los habitantes de villas y asentamientos porteños que sufrieron daños materiales.

Por su parte, Santilli explicó hoy que el gobierno porteño sigue "trabajando día y noche, multiplicando el esfuerzo con 1.500 personas en la calle, casi 40 cuadrillas, medio centenar de unidades móviles y con todos nuestros recursos de emergencia movilizados en forma permanente e interrumpida desde la noche del miércoles".

En cuanto al operativo, resaltó que se encuentran "focalizando la acción en los lugares más críticos" para lograr normalizar la situación "lo más rápido posible".

Y agregó que "desde el lunes tendremos por delante otro gran desafío, que es la reconstrucción de todo lo que destruyó esta tormenta devastadora", durante una recorrida por los barrios del sur de la ciudad para supervisar las obras.

En un comunicado, el gobierno de la Ciudad detalló que se removieron "los árboles caídos que mantenían interrumpido el tránsito en avenidas" porteñas y que en las próximas horas se liberaran las calles para normalizar la circulación vehicular.

Además, resaltó que se entregaron alimentos, leche, pañales, frazadas, colchones, Ropa para adultos, ropa de niños, zapatillas para las víctimas del temporal a la vez que se duplicaron las raciones en los comedores de las zonas mas afectadas.

Del operativo participaban las Direcciones Generales de la Subsecretaría de Emergencias, las cuadrillas de arbolado y alumbrado, personal de Higiene Urbana, el área de Parques y Espacios Verdes y empresas de mantenimiento.

Casi 150 efectivos y 25 vehículos de las 3 Direcciones Generales realizaban tareas de aseguramiento de estructuras edilicias y quita de árboles sobre paredes y vía pública en los barrios de Lugano, Soldati, Flores, Floresta, Caballito, Barracas, Pompeya y Mataderos, se informó.

Por su parte, la Dirección General de Uso del Espacio Público trabaja desde miércoles con 40 operarios y ocho grúas para retirar estructuras sobre terrazas, marquesinas, balcones, techos de vivienda y carteles de chapa que fueron arrojados por el fuerte viento a calles y avenidas, señaló el comunicado. Un equipo conjunto de los Ministerios de Desarrollo Económico y Desarrollo Social junto con la

Secretaría de Hábitat e Inclusión, trabaja desde el miércoles para dar atención integral a las necesidades en las diferentes Villas, asentamientos y Núcleos Habitacionales Transitorios de la Ciudad, según se detalló.